



DIRECCIÓN NACIONAL DE ADUANAS

Ingresaron al país en taxi. Iban con destino a Montevideo

LA ADUANA DE ARTIGAS DETUVO UN CARGAMENTO DE PIEDRAS PRECIOSAS

Las inspecciones a vehículos que se realizan en el Puente Internacional de la Concordia, limítrofe entre las ciudades de Artigas y Quaraí, permitieron evitar el ingreso irregular al territorio nacional de 150 kilos de piedras preciosas.

Un ciudadano brasileño intentó ingresar en territorio uruguayo -en un taxímetro-bolsos con piezas de diferentes dimensiones de amatistas, ágatas, citrinos, cuarzos y beodos.

Algunas de las piedras fueron sometidas a procesos de tallado, en tanto que a otras les fueron colocadas bases de madera para su exhibición.

El responsable del cargamento señaló que las piedras procedían de la ciudad de Iraí, en el Estado de Santa Catarina y que serían entregadas en la Terminal de Ómnibus de la ciudad de Artigas, para su posterior traslado hacia Montevideo donde se cumpliría la comercialización.

La incautación efectuada por los funcionarios de la Administración de Aduanas de Artigas complementa investigaciones anteriores, con resultados similares, por las que generalmente se puede comprobar que por sus características geológicas, se trata de piedras que son extraídas en minas uruguayas y posteriormente son trasladadas, eludiendo el pago de los correspondientes cánones, hacia territorio brasileño.

Tras el proceso a que son sometidas (fraccionado, tallado, engarzado, etc.) se intenta su ingreso nuevamente a Uruguay mediante maniobras de contrabando como el desarticulado ahora.

Disusión